

Vortrag an den Ministerrat

Betreffend die Nominierung von Sektionschef, Mag. Harald Waiglein, MSc zum österreichischen Gouverneur bei regionalen Entwicklungsbanken

Es ergibt sich die Notwendigkeit, die Funktion des österreichischen Gouverneurs der Asiatischen Entwicklungsbank - AsEB, der Inter-Amerikanischen Entwicklungsbank - IDB, der Inter-Amerikanischen Investitionsgesellschaft - IIC/IDB Invest, der Asiatischen Infrastruktur Investitionsbank – AIIB, der Afrikanischen Entwicklungsbank – AfEB sowie des Afrikanischen Entwicklungsfonds - AfEF neu zu besetzen.

Gemäß internationaler Vereinbarungen mit den angeführten Institutionen nominieren die Anteilseigner einen hochrangigen Vertreter in den Gouverneursrat als oberstes Entscheidungsorgan der jeweiligen Institution. In Österreich liegt gemäß Bundesministeriengesetz in der geltenden Fassung die Zuständigkeit beim Bundesministerium für Finanzen.

Ich stelle daher den

Antrag,

die Bundesregierung möge dem Herrn Bundespräsidenten vorschlagen

1. Herrn Bundesminister a.D. Dipl.-Kfm. Eduard Müller, MBA, aus seiner Funktion als österreichischer Gouverneur der Asiatischen Entwicklungsbank - AsEB, der Inter-Amerikanischen Entwicklungsbank - IDB, der Inter-Amerikanischen Investitionsgesellschaft - IIC/IDB Invest, der Asiatischen Infrastruktur Investitionsbank – AIIB, der Afrikanischen Entwicklungsbank – AfEB sowie des Afrikanischen Entwicklungsfonds - AfEF zu entheben;

2. Herrn Sektionschef für Wirtschaftspolitik, Finanzmärkte und Zoll im Bundesministerium für Finanzen, Mag. Harald Waiglein, MSc zum österreichischen Gouverneur der Asiatischen Entwicklungsbank - AsEB, der Inter-Amerikanischen Entwicklungsbank - IDB, der Inter-Amerikanischen Investitionsgesellschaft - IIC/IDB Invest, der Asiatischen Infrastruktur Investitionsbank – AIIB, der Afrikanischen Entwicklungsbank – AfEB sowie des Afrikanischen Entwicklungsfonds - AfEF zu bestellen.

20. Oktober 2020

Mag. Gernot Blümel, MBA
Bundesminister